

TÚ Y YO SOMOS CORRESPONSABLES

¿QUÉ ES? →

En Comisiones Obreras Castilla-La Mancha llevamos años situando la corresponsabilidad y los trabajos de cuidados como uno de los objetivos prioritarios de nuestras políticas sindicales feministas y junto con la reducción de brechas salariales, de género, de representación entre hombre y mujeres.

OBJETIVOS →

Impulsar la participación de los hombres en el entorno familiar de la crianza y paternidad consciente, corresponsable y exemplificante de masculinidades sanas e igualitarias, situando los cuidados como eje vertebrador de la sociedad y mejorando las condiciones de trabajo en las empresas.

Promover valores de igualdad en la infancia y adolescencia de los varones, impulsando masculinidades libres de roles normativos y actitudes tóxicas.

Fomentar la reducción de la brecha de género en los trabajadores y trabajadoras de Castilla-La Mancha.



CORRESPONSABLES



comisiones obreras
de Castilla-La Mancha